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学校再開日延期 → 5/7(木)から5/11(月)に予定変更

世界中が新型コロナウィルスの脅威にさらされ，日常の生活を送ることが困難になっておりま
す昨今，各ご家庭におかれましても，さまざまなご心配の中で，我慢のゴールデンウィークを迎
えられていることと思います。
未曾有の事態の中でも季節は確実に歩みを進めており，遠刈田中は

校門の桜をはじめとする美しい花々に彩られ，鳥のさえずりが響いて
います。

職員は，生徒のいない学校の寂しさを痛感し
ながら，壁を塗ったり，床のタイルを貼り直し
たり，ワックスをかけたりして生徒が元気に登
校してくる日を待つ毎日です。
さて，４月14日から続いておりました感染拡

大防止のための臨時休業ですが，町教育委員会より連絡があり，予定してい
た５月７日(木)の学校再開を 11日（月）までに延期することとなりました。
ただ，今後の国や県の情勢次第でさらに変更になる可能性もある状況です。
この先の授業や行事等がどうなるかなかなか見通しが立たず，落ち着かな

い日々ですが，お子さま方には，「今自分ができうる最大の予防策を講じると
ともに，自分に厳しく，自主学習を計画的に進めてほしい」とお伝えください。また，心配ごと
や学習課題等についての相談，質問等があれば，電話で対応しますので，遠慮なく連絡するよう
お声掛けをお願いします。
今後の連絡も，「マチコミ」で行います。また，遠刈田中学校のホームページにも随時情報をア

ップいたしますので，ご覧ください。保護者の皆様方には，多方面で様々なご苦労があることと
存じます。お子さまの生活について，心配なこと等ございましたら，どうぞ学校までご連絡くだ
さい。よろしくお願いいたします。

白石・刈田地区中総体の中止について

5/1(金)の河北新報に「県中総体も中止」という見出しで記事が載っていましたが，これを
受けて，白刈地区中総体の中止の連絡が下記のようにまいりましたのでお知らせします。

「ＰＴＡ総会要項」の承認について

4/21(火)付けでお願いした「令和２年度ＰＴＡ総会について」の承諾書を登校日にお
子さんを通じて提出いただくはずでしたが，登校日がなくなり回収の手段がなくなってし
まいました。そこで大変勝手ではございますが，承諾書に「不承認」の項目がある場合
のみ，お電話（0224-34-2203）かFAX（0224-35-3139）でお知らせいただきたいと思いま
す。ご連絡のない方は承認いただいたものとさせていただきます。色々ご意見もござい
ましょうが，ご理解のほどお願い申し上げます。

加えてPTA関係行事についてお知らせいたします。

6/28(日)に予定されていた「蔵王町PTAバレーボール大会」は中止となりました。

また，遠刈田中学校の７月までのPTA行事は，全て中止といたします。総会要項では

実施予定だった 5/19(火)の本部役員会，5/21(木)のPTA専門委員会，常任委員会，

本部役員会は，延期としますのでご了承ください。 （遠刈田中学校PTA事務局より）



４月10日（金）生徒会主催「新入生を迎える会」
在校生が生徒会役員を中心に昨年度から企画を練ってきた

「迎える会」。突然の臨時休業で準備ができず，当日も感染防
止のため内容を大幅に縮小しての実施となってしまいました。
生徒会副会長熊澤寛二さんによる，全文暗記で心のこもった

「歓迎の言葉」に始まり，パワーポイントやビデオ映像等で，
わかりやすく作られた生徒会組織や各委員会の紹介，ユニーク
な先生紹介，ユニフォームに身を包み活気ある練習の一端を見
せた部活動紹介と，短いながら内容のある会となりました。
新入生は，先輩たちの発表をうな

ずきながら真剣に聞き，部活動紹介
でのプレーを憧れのまなざしで見つ
めていました。

最後は，新入生代表安達陽菜乃さんからのとても立派な「感謝の言葉」
で締めくくられ，明るく，温かく，遠中らしい和やかな会となりました。
会が終わった後，３年生同士が「やっぱり学校っていいよね。」と話

していたのが印象的でした。

【新入生の感想カードより】

部活紹介 華麗なシュート!

遠中祭名物「遠中いも煮」を楽しみに…。

毎年２年生が技術の時間に行っている「栽培」の学習。３年前か
ら学校北隣にお住まいの小島さんに畑をお借りし，ご指導もいただ
いて実施しています。
4/28，臨時休業中の２年生に代わって，教員４名が里芋の苗を

植えました。仙台市出身の新任遠藤教諭は「里芋を植えたのは初め
て。生徒と一緒においしく食べるのが楽しみです。」と笑顔でした。
とれた里芋は，10/24(土)の遠中祭のPTA企画「遠中いも煮」の

❤材料にする予定です。お楽しみに
小島さん，いつもご協力ありがとうございます!

✽５月の予定は，次号(5/8発行予定)でお知らせします。

先輩方が笑顔で迎え
てくれた事がいちばんう
れしかったです。２・３年
の皆さんと楽しく学校生
活を送りたいです。学校
のことをくわしく教えてく
れてありがたかったで
す 。 これからも感謝の
気持ちを忘れずがんば
ります。とても楽しかっ
たです。

今日の迎え る
会で，中学校で
どのようなことを
するのかが説明
でわかったので
よ か っ た で す 。
入学 し て ま だ ２
日 だけど ， い ろ
いろな楽しみが
できました。

新入生を迎える会
で 色 々 な こ と を 学
び，自分はこういう
ことをするんだなと
わかりました。部活
紹介も，どれも楽し
そうな部活に思えま
した。これからも頑
張っていきたいな，
と思いました。

令和２年５月１日（金）
保護者の皆さまへ

白石･刈田地区中学校体育連盟
会長 小原 彰（円田中 校長）

白石･刈田地区中体連主催事業の中止について

新型コロナウィルス感染症による第６９回宮城県中学校総合体育大会の中止決定を
受けて，白石･刈田地区中体連で開催を予定していた地区中総合大会，地区陸上大会，
県駅伝予選会，三地区水泳競技大会を中止することにいたします。
ただし，この大会が最後となる予定であった３年生のために，各種目毎に交流大会

を企画し，実施できないかどうか，可能な限り検討したいと考えています。

✽校長髙橋直人作 黒板アート


